
6 Pièces

200 m²

Réf. 83764542

2 110 000 €

Valbonne
Maison à vendre (06560)
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Découvrez  cette  charmante  Maison d'hôtes,  datant  d'environ  1700 et

idéalement  située  dans  le  pittoresque  village  de  Valbonne.  Avec  ses

200m2 répartis sur trois niveaux, cette propriété offre un espace de vie

spacieux  et  confortable.  À  votre  arrivée,  une  grande  entrée  vous

accueille,  menant  à  un  salon  doté  d'une  magnifique  cheminée

moderne. Sur le même niveau, une vaste salle à manger vous invite à

partager  des  repas  conviviaux,  tandis  qu'une  cuisine  professionnelle

moderne, ouverte sur l'espace de vie, ravira les amateurs de cuisine.À

l'étage, deux chambres confortables vous attendent, ...

Discover this charming guest house, dating from around 1700 and ideally located

in the picturesque village of  Valbonne.  With 200m2 spread over  three levels,  this

property offers spacious and comfortable living space. You are greeted by a large

entrance hall  leading to a living room with a magnificent modern fireplace. On the

same level, a vast dining room invites you to share convivial meals, while a modern

professional  kitchen,  open  onto  the  living  space,  will  delight  cooking

enthusiasts.Upstairs, two comfortable bedrooms await you, each with its own private

shower room and toilet. On the ...

LUXURY BY BLUE
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